
 
 

Protokollauszug 
aus der 

28. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ortsbeirates Golm  
vom 12.08.2021 

 
öffentlich 
Top 11 Sonstiges 

 
 

 
Frau Dr. Ludwig erkundigt sich nach dem Sachstand Radweg Kuhfortdamm. Frau Krause ant-
wortet ihr daraufhin und werde sich erneut bei der Verwaltung erkundigen.  
 
Zur Verkehrsstation Golm, Verlängerung des Bahnsteiges informiert Frau Dr. Ludwig, dass die 
Fläche für etwaige Ausbauten (ein weiteres Gleis) freigehalten werde. 
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